

ROLLENSPIEL zum Thema Werbung: Wir machen Werbung!

Bei diesem Rollenspiel können die SchülerInnen sich als kreative Werbefachleute versuchen und je eine Werbung für zwei verschiedene Produkte erfinden. Die SchülerInnen machen die Erfahrung, dass bei der Werbung grundsätzlich nur die positiven Eigenschaften von Produkten betont und die negativen verschwiegen werden.

ANLEITUNG ZUM ROLLENSPIEL:

Die Klasse wird in zwei Gruppen geteilt. Eine Gruppe übernimmt die Rolle „Bio-Erdäpfel“, die andere Gruppe übernimmt die Rolle „Fertigpüree“. Jede Gruppe soll für das ihr zugeordnete Produkt eine Werbung kreieren.

Die **Gruppe „Bio-Erdäpfel“** hat von einem Bauern aus dem Waldviertel den Auftrag bekommen, Werbung für seine frischen Bio-Erdäpfel zu machen.

Mögliche Argumente:

- Viele Sorten mit unterschiedlichem Geschmack
- Frische
- Gesundheit
- Qualität
- Umweltfreundliche Anbaumethode
- Kaum Schadstoffrückstände
- etc...

Die **Gruppe „Fertigpüree“** hat von einem Lebensmittelkonzern den Auftrag bekommen, Werbung für ihr neues Fertigpüree zu machen.

Mögliche Argumente:

- Zeitersparnis bei der Zubereitung
- Es schmeckt
- Es sind keine Kochkenntnisse erforderlich
- Praktisch
- etc...

Die Kinder dürfen mit Argumenten ruhig übertreiben. Jede Gruppe wählt eine/einen SprecherIn, die der Klasse die Ideen vorstellen.

Weitere Informationen und Anmeldung

Energie- und Umweltagentur NÖ

Tel. +43 (0)2742 219 19 | office@enu.at | www.enu.at